
【私のおすすめＣＤ】

山田から見た篠原は？

最後までご覧いただき、ありがとうございました。

今年最後の『Buddy's News Letter』いかがでしたか？

「キックボードで宮崎までの300キロの旅2017!!」

…残念な結果となりましたが、是非次回リベンジして

もらいましょう!!（笑）

今回はスタッフ紹介もあり、普段見えないところなど

お伝え出来たのではないかなぁと思います♪

２０１７年も残り１ヶ月となりましたね…。

精一杯楽しみましょう★

これから寒くなっていきますので

どうぞお体にお気をつけください。

次回は2月発行予定です(*^_^*)

今回私、大坪がおすすめするのは安室

奈美恵さんのＣＤ「finally」です。

安室さんといえば来年2018年9月16日で

引退することを宣言しましたね。

ファッションを真似するアムラーの方たち

が出てきたり、ＣＤを出せば10代・20代・30

代でミリオンを達成するなど数々の功績を残された方です。

コンサートではＭＣがないのでも有名です!!そんな歌姫、安室さ

んが出すＣＤ「finally」ぜひ皆さんにも聴いてほしいですね♪

私も安室さんの歌が好きなので、ＣＤを購入しようと思っていま

す!!1992年のデビュー曲から2017年の最新シングル曲45曲+新

曲6曲の52曲で構成されています。

皆さんも歌姫の歌声を忘れないように購入されてみてはいか

がですか？

【スタッフ紹介】 ○○から見た○○は？

篠原から見た井上は？

井上から見た大坪は？大坪から見た山田は？

まずは、とても字が綺麗です!!

私は急いでいると字が汚くなって

しまうのですが、井上さんはとに

かくいつも綺麗に書いてくれているのでちょっと

したメモでもとても見やすいです(*^^)♪

そして、何事も丁寧に仕事をしてくれるので安心

して任せられます!!

電話対応、チラシや間取り作り等の事務作業をメ

インに備品等の管理もお願いしています。

私達は外に出ていることも多いので、電話等かな

り大変な時もあるかと思いますが、いつも丁寧に

受け答えをしてくれます。

4人のお子さんがいると聞いたときはビックリし

ましたが、家事に育児、仕事と両立されているの

で本当にすごいなぁと思います。バディで働きだ

して今年3年目、これからもバディの窓口として

宜しくお願いします（＾－＾）

篠原は私がフリーターのときにアル

バイト先の同僚でしたので、知り合

って13年以上になりますね♪そして

私が㈱バディを立ち上げるときに声をかけさせても

らって、設立時から働いてもらっています!!当初は

事務だけでしたが、今では営業、事務、経理とフル

回転で頑張ってくれています(^^)/丁寧で親切、そ

して細かいところまで気配り、心配りのできる対応

は、多くのお客様に高評価をいただいております。

社内でも、他のスタッフに優しく丁寧に分かりやす

く指導してくれています(^_^)そして、やっぱり勉

強熱心ですね。分からないところは積極的に調べた

り聞いたりして着実にレベルアップしていってます

ね。今では私が篠原に教えてもらうことも多々あっ

たり…(^_^;)いつも社内を明るく盛り上げてくれる

篠原には、いつも感謝しています!!

ソフトバンクホークスのこと詳しいですよ(笑)

一緒に仕事をしていて、私から

見た大坪さんはとっても落ち着

いている人です。

すぐに焦ってしまう私は見習わないといけない

ですね(^_^;)入社してもうすぐ1年。営業は覚

える事も沢山あり本当に大変ですが、今では仕

事もスムーズにこなしてくれて頼りになり、事

務の仕事も多々手伝ってもらってます(*^_^*)

たまにプライベートの話もするのですが、やっ

ぱり子供の話題が多いですね♪色んな情報交換

も♪仕事の時とは別の顔を見せてくれる優しい

お母さんです(*^^)v

これからも大坪さんとスタッフ一同、力を合わ

せて、お客様の良きお手伝いが出来るよう頑張

ります！！

私が山田さんを見て表す言葉とす

れば、「尊敬」です(^▽^)具体的

に言うならば、まず、会社を起業

し経営されているとことです。常に新しいことに

チャレンジし発展させようと努力している姿はす

ごいなと感じます。

山田さんのパソコンには自分自身に問いかける言

葉が沢山貼ってあるんですよ♪また、細やかな気

遣いができる人です。常に色んな言葉をスッタフ

に声掛けしてくれます。仕事も丁寧に親切に教え

てくれます。

そして、一児のパパでもあります。子供の話をさ

れる時は笑顔いっぱいですね。パパの顔です(^_^)

保育園にお迎えも行かれているそうで、なかなか

のイクメンパパです。息子さんの運動会では、綱

引きに出たみたいですよ(*^^)♪


